



Une prière de Dietrich Bonhoeffer

Tiré de « *Lettres et notes de captivité* »

En situation de catastrophe et de crise, il est parfois difficile de trouver les mots pour prier. Bon nombre de chrétiens aiment s'inspirer de prières écrites et utilisées par d'autres. Cette prière composée par le pasteur Dietrich Bonhoeffer en captivité, a aidé de nombreux chrétiens à prier en temps de crise.

*« Il y a en moi de l'obscurité,
Mais auprès de toi, je trouve la lumière ;
Je suis seul, mais tu ne m'abandonnes pas ;
Mon cœur est abattu, mais tu es mon secours ;
Je suis inquiet, mais tu es ma paix.
Il y a en moi de l'amertume, mais tu es patience ;
Je ne comprends pas tes voies,
Mais tu connais le chemin.
Seigneur Jésus-Christ,
Tu as été pauvre,
En détresse, prisonnier et abandonné tout comme moi.
Tu connais les difficultés des hommes ;
Tu restes à mes côtés
Lorsque tous m'abandonnent ;
Ta volonté est que je te connaisse
Et que je me tourne vers toi.
Seigneur, j'entends ton appel, je veux te suivre ;
Viens à mon aide. »*

